

Los tres colombianos y tres extranjeros serán llevados inicialmente a Barrancabermeja.

La operación para conseguir la liberación de tres colombianos, un canadiense y dos peruanos que fueron secuestrados por el grupo guerrillero se está coordinando desde Barrancabermeja (Santander).

Las seis personas fueron secuestradas por el Eln el pasado 18 de enero cerca de Norosí (sur de Bolívar), lugar donde probablemente esté llegando la comisión de la Cruz Roja en la mañana de este viernes.

Se espera que la liberación se produzca sobre el medio día. Los tres colombianos y tres extranjeros serán llevados inicialmente a Barrancabermeja.

REDACCIÓN JUSTICIA.

[http://www.eltiempo.com/justicia/firman-protocolo-para-liberacion-de-secuestrados-por-eln\\_12597778-4](http://www.eltiempo.com/justicia/firman-protocolo-para-liberacion-de-secuestrados-por-eln_12597778-4)